Expressions VIE PRATIQUE

Les groupes du Conseil municipal ont tous la possibilité de s'exprimer ici sur les thèmes de leur choix. Toutefois, les propos insultants ou diffamatoires n'ont pas leur place dans cette rubrique.

UNE VILLE DYNAMIQUE POUR SES HABITANTS

Plusieurs réunions de concertation se sont déroulées ces derniers mois afin d'évoquer l'avancée du projet de la ville (Gagarine, quartier des Grands Champs et des Ormes, Zac de l'Horloge...).

A cette occasion, il est bien légitime que des interrogations et des questionnements soient posés et c'est plutôt une bonne nouvelle quant à la volonté d'associer les Romainvillois-es à la démarche.

Il est cependant nécessaire de rappeler que malgré tous les chantiers liés notamment à la reconstruction des 565 logements de Cachin, la population de Romainville n'a que très peu augmenté depuis plus de dix ans. D'autant que pour conserver la population actuelle, il est nécessaire de construire 80 logements par an. Environ 26 000 habitants fin 2013, pour 24 500 en 2003. Ces projets ont pour objectif de réhabiliter les quartiers et les cités, de mieux tisser ensemble les différentes parties de la ville pour améliorer la qualité de vie de tous les Romainvillois.

Romainville, avec 51% de logements sociaux, doit permettre de garantir un parcours résidentiel adapté à tous les Romainvillois en diversifiant l'offre de logement tout en garantissant les prix grâce à la Charte promoteurs et son patrimoine avec le futur Plan local d'urbanisme patrimonial souhaité par la municipalité.

Jacques Champion, président du groupe des élus du Mouvement de la gauche citoyenne (MGC) http://mouvementgauchecitoyenne93.wordpress.com

SECURITÉ : Oui a l'extension de La video-protection

La sécurité est la première des libertés. Parce que la délinguance frappe d'abord les plus fragiles de nos concitoyens, la défense de l'ordre républicain est une question d'égalité sociale. C'est pourquoi, à Romainville, dans un contexte de désengagement de l'Etat sur la période 2002-2012, la municipalité a pris ses responsabilités et s'est donné les moyens d'agir concrètement. Avec la Police municipale et ses 30 agents qui assurent une indispensable et efficace présence humaine, la video-protection est l'un de ces outils. A ce stade, 11 sites de la commune et leurs abords immédiats sont concernés pour un total de 38 caméras. Les images sont enregistrées 7j/7 et 24h/24 et ne sont visionnables, conformément à la réglementation en vigueur, que sur requête d'un magistrat. Ce dispositif doit désormais se déployer au-delà des bâtiments communaux. Une étude est en cours pour l'implantation de 16 caméras de voie publique et fera l'objet d'une prochaine délibération en conseil municipal.

> Philippe Guglielmi, premier maire-adjoint chargé de la Sécurité et de la Vie associative ; Parti socialiste

« DES PROPOS ANTI IVG INACCEPTABLES DE LA PART D'UN VICE-PRÉSIDENT DE L'AGGLOMÉRATION »

Suite à la présentation d'un vœu sur la reconstruction de la maternité des Lilas par le groupe Ecologie et Citoyenneté au conseil d'agglomération du 18 novembre, rappelant le rôle primordial et pionnier de cet établissement, notamment dans la pratique de l'IVG, un viceprésident de l'agglomération a prononcé un discours inqualifiable portant atteinte à notre idéal républicain.

Assimilant l'avortement à un «acte barbare » et «un meurtre», ajoutant que le rôle premier d'une maternité ne doit pas être « un accompagnement vers la mort », il a choqué l'ensemble des élus et fait peu de cas de l'espace public dans lequel il siège! Avec la plus grande fermeté le groupe Ecologie et Citoyenneté condamne l'idéologie sous-tendue par ces propos et ne peut accepter qu'un vice-président d'agglomération remette en cause une loi fondamentale pour le droit des femmes à disposer d'elles-mêmes!

Il demande solennellement au président d' Est Ensemble, de prendre toute disposition pour que ce type de provocations n'ait plus aucune place dans l'enceinte communautaire et le cas échéant, de les sanctionner.

Stéphane Weisselberg, président du groupe EELV, conseiller communautaire

AGIR POUR LA SANTÉ

Consacré à la prévention des facteurs du risque vasculaire, un débat public récemment organisé par la Conférence de territoire de Seine-Saint-Denis l'a montré; l'insécurité sociale et le stress généré par la situation économique font que, plus particulièrement dans notre département, les catégories socio-professionnelles les plus défavorisées sont les premières touchées par le risque d'AVC.

Raison suffisante pour prioritairement agir à faire reculer le chômage, principal générateur d'insécurité sociale dans notre département.

Raison suffisante également pour continuer de développer une politique municipale de santé

Aussi à Romainville, en matière de santé et de handicap, l'année qui s'annonce verra entre autres la publication d'un protocole d'accueil des enfants en situation de handicap dans les écoles, dans les activités culturelles et sportives et dans les centres de loisirs. L'année 2015 verra aussi l'ouverture du nouveau CMS flambant neuf.

Viviane Van De Poele pour le Forum de Romainville, forumderomainville@laposte.net

ROMAINVILLE BOUGE ET ÇA NE PLAIT PAS AUX CONSERVATEURS!

Comme vous avez pu le constater, nous avons été absents de la tribune depuis quelques temps, non pas pour des problèmes de discordes avec le maire, mais pour des problèmes de santé. Nous vous prions de nous en excuser!

Nous avons pu, du coup, observer l'attitude des uns et des autres de l'opposition dans la ville. Au fil des années qui passent, ils ne changent pas ! Des critiques, des critiques et rien d'autre.

Quelle tristesse !! Quelle vision négative de la ville qu'est Romainville !

Pourtant et c'est l'objet de notre tribune, nous voudrions particulièrement souligner l'action de Madame le maire qui vient d'obtenir une diminution très importante du coût du foncier des talus d'autoroute A3.

Cette baisse va permettre de reprendre les travaux de la restructuration de la cité De Gaulle et la participation de l'opérateur privé au coût d'aménagement public de la couverture qui va enfin voir le jour.

Et c'est bien pour les habitants de Romainville.

> Marcel Trasi Président du Comité des citoyens gaullistes de Romainville

NOTRE VILLE N'EST PAS À VENDRE!

Les grues envahissent

Romainville. Or il existe deux façons de maitriser l'aménagement d'une ville: laisser faire les promoteurs immobiliers dont l'objectif est de faire de l'argent par n'importe quel moyen, ou par la démocratie et en lien étroit avec la population. Dans notre ville, à peine une petite entreprise a-t-elle disparu, qu'aussitôt elle cède la place à une opération immobilière. Avec souvent une publicité hors de la réalité: Des promoteurs écrivent que les travaux de la ligne 11 du métro ont commencé! Ou encore que «Romainville est forte d'un riche patrimoine, comme en témoigne son château datant de 1630»...Tous les quartiers sont concernés. Les habitants ne sont consultés que pour approuver un projet déjà ficelé. Les projets offrent des logements en accession à la propriété (1000 de plus à Gagarine). Les romainvillois n'y auront quasiment pas accès. Le Plan local d'urbanisme (PLU) est en permanence modifié au gré des exigences des promoteurs: 14 mètres de hauteur dans la rue des Ormes, au lieu de 9 aujourd'hui. Les habitants de Gagarine, des Ormes et des Grands-Champs réagissent, ils demandent à être associés en amont. Ils veulent apporter leurs idées. Des associations ou des conseils de quartier seraient la meilleure façon de construire la ville de demain, celle du vivre ensemble.

Groupe Front de Gauche:
Sofia Dauvergne, Jean Claude
Mamet, Brigitte Moranne,
Laurent Pagnier, Corine Buzon
(à lire sur Facebook « Romainville Ensemble » ou www.
romainville-ensemble.fr).

LA SÉCURITÉ DES ROMAINVILLOIS

Ces dernières semaines des heurts violents ont eu lieu dans nos quartiers : coups de feu échangés, voitures incendiées. Il y a quelques mois encore, le programme de Mme le Maire assurait que la protection de la population et de notre territoire était sa 1ère préoccupation.

Ces événements récents. graves et à répétition démontrent que les mesures mises en place par ses équipes durant ses mandats successifs ne sont pas à la hauteur des espérances des Romainvillois. Nous souhaitons le déploiement sur l'ensemble de la ville d'un réseau de vidéo-protection. Que la Police municipale soit équipée de véhicules deux roues et de chiens de police. La mise en place d'une véritable politique d'îlotage dans chaque quartier, jour et nuit. Le conventionnement avec des clubs de prévention spécialisés pour la présence d'éducateurs de rues. Et enfin, la mise en œuvre d'un plan d'accompagnement des parents et des enfants afin de prévenir la délinguance juvénile car la sécurité est une question de prévention et de répression mais aussi d'éducation.

UMP-UDI-MoDem:
F. Favier-Wagenaar
Y. Azoulay - S. Bardin,
agirautrement.romainville
@gmail.com,
Facebook: agir autrement
pour romainville

Pharmacie de garde

Pharmacie MAAREK

26 rue de Paris - 93100 Montreuil Tél. : 01 42 87 77 37

Ouverte 24 heures / 24 - 7 jours / 7.

Urgences médicales

De 19h15 à 8h du matin, dimanches et jours fériés : 01 48 32 15 15

Samu: 15

Centre antipoison : 01 40 37 04 04 Centre hospitalier intercommunal

André-Grégoire : 01 49 20 30 40

Ambulances, **hôpitaux de Paris 24h/24**: 01 43 78 26 26

11 43 78 26 26

Ambulances Romainville : 01 48 57 75 05 SOS Médecins : 01 47 07 77 77 Clinique Floréal 24h/24 : 01 48 97 73 00 Clinique des Lilas : 01 43 62 22 22 Infirmeries de garde : 01 41 71 04 03

Téléphones utiles

Hôtel de Ville: 01 49 15 55 00

Centre administratif Romainville 2000 Services techniques: 01 49 20 93 59

ou 01 49 20 93 94

Aménagement-urbanisme : 01 49 20 93 62

Pompiers: 18 ou 01 42 87 00 02 Gendarmerie: 01 41 83 67 00 Commissariat: 17 ou 01 41 83 67 00 Police municipale: 01 49 20 93 93 Romainville Habitat: 01 49 15 58 00 Préfecture: 01 41 60 60 60

Conseil général : 01 43 93 93 93 Permanences

Permanence d'avocat sur RDV

Les 1er et 3e lundis de chaque mois de 17h
à 19h. Salle des permanences
de l'Hôtel de Ville: 01 49 15 55 00.

Tous les samedis de 9h30 à 12h
Espace J. Brel - 01 49 15 55 39.
Tous les vendredis de 14h à 17h
Espace M. Cachin - 01 71 86 60 40.
Tous les mardis de 14h à 17h
Espace N. Mandela - 01 42 87 08 30.

Association EGEE

(Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) Conseil en création d'entreprise (2 jeudis par mois). Sur RDV à Romainville 2000 (2/8 rue de la Fraternité) au service urbanisme (3° étage): 01 49 20 93 60.